

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° 46

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

JEUDI, LE 2 AOUT 1962.

M. Chandra Shekhar Jha a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité de haut-commissaire de l'Inde au Canada.

La cérémonie s'est déroulée à la Cour suprême, à 11 heures. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté le haut-commissaire au suppléant du gouverneur-général, M. Patrick Kerwin, juge en chef du Canada, qui était accompagné de M. Glazebrook, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et de M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général.

M. Jha naquit en 1909; il entra dans la fonction publique de l'Inde en 1933. Après avoir occupé des postes dans divers ministères, il est devenu en 1947 co-secrétaire aux Affaires extérieures. Il a représenté son pays à diverses conférences et rempli des fonctions diplomatiques en Turquie et au Japon. Avant sa dernière nomination, il représentait son pays à l'ONU depuis janvier 1959.

M. Jha est marié.